## **LES AMIS DE GAGNA**



## Ils améliorent la vie des Sénégalais

L'assemblée générale des Amis de Gagna s'est tenue samedi dernier à la Maison des activités associatives. Salle comble pour le visionnage du film sur la dernière mission au Sénégal en mars 2023, au village de Gagnabougou, puis en Casamance à Koussabel et en pays Bedik à Andiel. Tout en poursuivant ses engagements avec Gagnagoubou. l'association envisage d'aider d'autres populations, le sens de son action étant de permettre aux villageois sénégalais de se tenir sur place et de s'auto-suffire.

À Gagna, il convient de continuer les actions décidées : contribution aux repas des enfants à la cantine, travaux à la maison des femmes, la validation pour l'école de couture d'un diplôme (sept élèves sont recensées aptes à passer un examen). Après deux années d'aide à la cantine, une troisième année se voit de nouveau financée, mais à 50 % cette fois. La reconnaissance des enseignants et des parents est grande. Rester à la cantine permet aux élèves de renforcer leur assiduité.

À Koussabel, les priorités sont les suivantes: terminer la clôture des rizières, commencer celle du terrain de maraîchage et de la cour de l'école, équiper le terrain de foot, renouveler des batteries défectueuses à usage collectif. Et ce en



L'assemblée générale des Amis de Gagna s'est tenue le samedi 10 juin.

collaboration avec deux associations locales, l'ANAK et l'ADK.

À Andiel, le premier besoin exprimé est l'accès à l'eau, puisée dans des conditions difficiles au bas de la colline. Le projet d'un forage est en cours (coût estimé: 19 000 euros). Des demandes de subventions seront lancées auprès des partenaires, dont la Ville de Troyes et la Région Grand Est.

Quelques dates importantes à l'agenda de Gagna: la participation à Africa-Fismes le 16 septembre, l'habituelle soirée solidaire le 30 septembre, l'organisation d'une soirée à la MJC d'Ay avec les associations locales œuvrant pour l'Afrique, puis de régulières expo-ventes d'artisanat.

La présidente, Véronique Baudart, s'est dite heureuse de présenter à l'assistance cette dernière mission parmi les onze de 2023. À ses côtés, Papa Coli, président-relais de Gagnabougou, et Aïda Coli. Ce périple solidaire en Afrique sahélienne, à 7 000 km de la France, a été suivi autant avec plaisir qu'avec attention.